Halberstädter > Tageblatt



Ton am Dom trotzt den Regenschauern

Halberstadt (sc) • Schon vor der traditionell scherbenreichen Eröffnung des Stadtfestivals Ton am Dom strömten am Samstagvormittag die Besucher auf den Domplatz. Zur Eröffnung spielten Gleim und Spiegel (Arnold Hofheinz und Erik Eisenach) diesmal Kegel zur Erheiterung der Zuschauer mit scheppernden Folgen. Die Besucher schlenderten über den Töpfermarkt, genossen Cocktails, Herzhaftes und Süßes und viel Musik - auf dem Domplatz, aber auch im Dom. Genutzt wurden an beiden Festtagen auch die Führungen in Heineanum und der kostenlose Eintritt sowohl im Vogelkundemuseum als auch im Städtischen Museum und dem Gleimhaus. Selbst die immer mal wieder einsetzenden Regenschauer vertrieben die Besucher nicht. Überrascht wurden viele vom Auftritt der Cathdreal pipes. Das Dudelsack-Ensemble spielte sogar von Gondeln des Riesenrads, Foto: S. Scholz